

Mutiara Nur Pratiwi Salah Satu Penerima Beasiswa Lampung Cerdas

Sejak lahir, hidup saya telah menjadi sebuah perjalanan yang penuh dengan warna-warni pengalaman, impian, dan pencarian makna kehidupan. Saya lahir di sebuah kota kecil di provinsi Jawa Timur. Di mana tempat inilah yang menjadi sebuah kesederhanaan gaya hidup. Nama lengkap saya Mutiara Nur Pratiwi, biasanya di panggil Rara. Saya lahir di Magetan pada tanggal 6 Januari 2005. Saya merupakan anak tunggal dari pasangan Bapak Budi Santoso, serta Ibu Siti Kayati. Kedua orang tua saya bekerja sebagai seorang petani dengan menggarap sawah sewa pertahun.

Kedua orang tua saya mengajarkan nilai-nilai moral, etika, kerja keras, ketabahan, dan empati. Impian saya untuk meraih pendidikan tinggi pertama kali muncul karena sedari kecil melihat betapa tekunnya orang tua dalam bekerja untuk memastikan saya memiliki kehidupan yang layak. Lahir dengan segala kesederhanaan ini menjadi sumber motivasi terbesar saya dalam meraih cita-cita. Seperti halnya, nama yang tersemat dalam diri saya memiliki filosofi yang cukup mendalam mengandung harapan besar bagi kedua orang tua saya. Kata "Mutiara" dapat diartikan sebagai sesuatu yang indah dan berharga, kata "Nur" dalam bahasa arab yang berarti Cahaya, dan kata "Pratiwi" mendefinisikan bumi pertiwi, tanah tumpah darah Indonesia.

Pada hakikatnya nama tersebut diberikan oleh kedua orang tua dengan harapan di masa depan saya menjadi pribadi baik, indah serta berharga yang dapat memancarkan cahayanya dan berguna bagi nusa dan bangsa.

Perjalanan Menempuh Pendidikan

Perjalanan awal saya dalam berjuang agar bisa menempuh pendidikan di Perguruan Tinggi Negeri (PTN) tidaklah mudah. Sedari SD, SMP hingga SMA merupakan sebuah perjuangan dan proses panjang. Saya berjuang keras, belajar dengan sungguh-sungguh agar bisa mencapai hasil yang baik, Alhamdulillah sedari SD hingga SMA saya selalu mendapat juara kelas, bahkan juara umum. Pendidikan menjadi salah satu fokus utama saya dalam hidup. Keterbatasan ekonomi tidak membuat saya menyerah begitu saja. Sampai pada akhirnya ketika saya duduk dibangku kelas 12, di mana perjuangan sudah semakin nyata di depan mata, banyak sekali persiapan yang harus dilakukan. Pengarahan dari sekolah saja tidak cukup, harus mencari informasi seperti terkait beasiswa Bidikmisi/KIP dan lain-lain.

Mengenal Lampung Cerdas

Di sinilah saya pertama kali mengenal PT. Lampung Cerdas Mendunia melalui sebuah grup yang dibentuk oleh kakak tingkat saya yang sudah lolos di PTN melalui jalur UTBK dan SNMPTN. Saya bergabung dalam grup tersebut terhitung mulai bulan September 2022. Di dalam obrolan grup tersebut seringkali memuat informasi, terkait bagaimana cara mempersiapkan diri agar dapat lolos di kampus impian. Hal tersebut membuat saya penasaran dan semakin excited setiap harinya.

Program Lampung Cerdas

Hingga pada akhirnya, saya memutuskan untuk bergabung dalam Program Pendampingan SNMPTN Plus Lampung Cerdas secara diam-diam tanpa sepengetahuan orang tua. Saya mengikuti program tersebut dengan metode sebagai member cicil, dikarenakan saat itu saya belum memiliki uang yang cukup. Saya cicil sebesar 50.000 rupiah dengan mengumpulkan uang saku sekolah yang diberikan oleh orang tua, hingga pada akhirnya lunas.

Dalam program SNMPTN Plus tersebut saya memulai mengikuti pendampingan sekitar akhir bulan Oktober 2022. Di mana saya dapat bertemu dengan kakak-kakak mentor yang sangat luar biasa (Kak Ahmad, Kak Ami, Kak Syaiful, Kak Bisri, Kak Ade, Kak Yopi, Kak Humaira dst) setiap pendampingan yang seru bisa sharing-sharing bertanya perihal apapun yang berkaitan dengan dunia perkuliahan termasuk STTS/ Strategi Trik Taktik dan Senjata yang dijelaskan oleh Kak Syaifulloh. Saya mengikuti pendampingan dengan konsisten, sehingga saya dapat mempersiapkan dengan baik dengan mencuri start lebih awal dari pada teman-teman saya.

Sampai tibalah waktu, pendaftaran SNBP di mulai. Ketika saat itu saya sudah benar-benar ready semua berkas sudah lengkap sehingga saya dengan mudah mendaftarkan diri. Saya sudah yakin juga dengan keputusan yang akan saya ambil, saya mau kuliah di mana dan memilih program studi apa saja. Berkat bimbingan dari kakak mentor Lampung Cerdas. Saya selalu mengingat salah satu quote yang pernah kak Syaifulloh sampaikan yang pada intinya menjelaskan bahwa dalam merencanakan sesuatu kita perlu hati-hati, karena jika salah dalam merencanakan maka sama saja kita merencanakan sebuah kegagalan. Jadi, di Lampung Cerdas ini saya banyak belajar bukan hanya tentang sekedar bagaimana cara agar bisa lolos di PTN tetapi juga diajarkan nilai-nilai kebaikan yang hal itu membentuk sebuah karakter. Singkat cerita, saya mendaftar SNBP di Universitas Negeri Surabaya dengan pilihan program studi 1 yaitu S1 Manajemen, dan pilihan program studi 2 yaitu S1 Ilmu Administrasi Negara, selain itu saya juga mendaftar beasiswa Bidikmisi/KIPK.

Pada tanggal 27 Maret 2023 saya mengikuti kegiatan do'a bersama bersama teman-teman member Lampung Cerdas serta kakak mentor sebelum besoknya pada tanggal 28 Maret 2023 yang merupakan pengumuman SNBP. Tibalah esok harinya, pukul 15.00 WIB pengumuman SNBP yang merupakan hal yang ditunggu sekaligus menjadi momentum yang sangat terkesan dalam hidup saya, saat saya di nyatakan lolos SNBP di Universitas Negeri Surabaya

dengan pilihan 1 program studi S1 Manajemen. Puji syukur Alhamdulillah hal ini membuat kedua orang tua saya bahagia dan bangga, anak seorang petani bisa menembus PTN dengan jalur prestasi. Di susul pada bulan Juni pertengahan saya juga dinyatakan lolos beasiswa Bidikmisi/KIPK oleh pihak kampus, sehingga orang tua kembali terharu mendengar kabar gembira tersebut. Hal itu menjadi kebahagiaan yang sangat begitu luar biasanya, tidak hanya orang tua dan keluarga saja, tetapi juga kebanggaan untuk SMAN 1 Karas Magetan serta masyarakat lingkungan sekitar tempat saya tinggal. Saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya untuk keluarga besar PT. Lampung Cerdas Mendunia yang telah membimbing dan mengarahkan saya sehingga berada di titik ini. Banyak sekali pengalaman yang berkesan dalam hidup saya ketika mengikuti program yang diselenggarakan oleh Lampung Cerdas. Harapan saya semoga Lampung Cerdas semakin sukses dan jaya ke depannya.